



Communiqué de presse

L'échange de maison pour les vacances scolaires s'intensifie sur Trocmaison

Les familles sont de plus en plus nombreuses à organiser leurs vacances scolaires à destination de la France et de l'Europe proche

Paris, le 2 octobre 2017 – Face à la tendance grandissante des échanges de maison et d'appartement pendant les vacances scolaires, hors juillet-août (33% de réservations supplémentaires prévues pour la Toussaint, comparé à 2016*), force est de constater que les familles ne se contentent plus d'échanger leur logement pour les vacances d'été. Les vacances scolaires en mode troc de maison sont de plus en plus populaires. La France et l'Europe proche sont les destinations favorites des familles pour les courts séjours.



Avec plus de 60 jours de vacances scolaires d'ici juin 2018, les parents vont devoir se montrer créatifs pour partir en famille sans se ruiner. Partant du constat qu'un environnement, ordinaire pour les uns, est source de découvertes pour les autres, Trocmaison permet aux utilisateurs de repérer facilement les candidats au départ pour les vacances scolaires. Pour les uns, cela signifie s'évader de la ville et explorer la campagne en randonnée ou à vélo, pour les autres, partir à la découverte de Londres, Marseille, ou Berlin, ou encore s'adonner aux sports d'hiver en montagne. Pour se changer les idées en mode « vis ma vie », pas besoin d'aller au bout du monde.

C'est précisément ce sentiment d'être « à la maison » qui fait la particularité de l'expérience : une chambre pour chacun, des jouets, des vélos, des bons plans sur les activités et curiosités locales, des DVD et des jeux de société pour les jours de pluie... « C'est ce que les gens préfèrent dans l'échange de maison » commente Charles-Edouard Girard, Président de Trocmaison. « rien ne peut rivaliser avec le confort d'un vrai foyer ».

Si le concept de l'échange de maison nécessite une certaine dose de confiance, c'est précisément le fondement d'une formule qui a fait ses preuves : « 100% des invités sont également des hôtes. Chaque famille reçoit une autre famille chez elle, en échange réciproque ou non. Le respect mutuel est au cœur de l'échange de maison » ajoute Charles-Edouard Girard.

Pour se lancer, pas besoin d'être propriétaire. L'échange de logement n'implique pas de transaction financière entre les parties, il n'entre donc pas dans le cadre de la sous-location mais équivaut à recevoir chez soi des amis ou de la famille.

Pour les mêmes raisons, selon la Fédération Française de l'Assurance, « les garanties de l'assurance multirisques habitation du logement jouent même si l'occupant habituel est absent puisqu'il a prêté son logement. »**

* Source : HomeExchange

**Fédération Française de l'Assurance – 9/06/2017

A propos de Trocmaison

HomeExchange, connu en France sous le nom de Trocmaison, a été en 1992 l'un des pionniers de la consommation collaborative. En 2006, il a inspiré le film "The Holiday" avec Cameron Diaz, Kate Winslet et Jude Law. En 2016, ses 65,000 membres dans 150 pays ont accompli 1,6 millions de nuitées en échange de maison, notamment grâce au système des Ballons qui facilite les séjours non réciproques. Élu en 2016 "Meilleur Site pour Réserver son séjour" par les lecteurs d'USA TODAY et 10Best, HomeExchange a été acquis en mars 2017 par le français **GuesttoGuest** et continue de se développer en France et à l'international.

Contacts Presse :

Alexandra ORIGET DU CLUZEAU
Directeur de la Communication Internationale
alexandra@homeexchange.com
Tel : (+41) 79 33 91 787

Frédérique FERRY
Attachée de Presse
frederique@homeexchange.com
Tel : (+33) 06 76 68 32 54